TEDxBasel 2015

Am 9. Mai 2015 fand im Naturhistorischen Museum Basel die erste TEDxBasel statt. 220 Gäste erlebten einen äußerst informativen und unterhaltsamen Nachmittag bestehend aus sieben faszinierenden Live-Vorträgen, drei TED Videos, einer wunderbaren Tanz-Sprechakt-Performance und einem Musikauftritt, die wieder einmal bewiesen, dass Basel ein Zentrum musikalischer und künstlerischer Entwicklung ist. Die Veranstaltung wurde von Showmaster Gabriel Gee-Jay Jenny moderiert.

TED ist eine Organisation, die neuartigen Ideen gewidmet ist, die es wert sind geteilt zu werden. Unsere neun Vortragende und Interpreten, die wir aus 65 Bewerber/Innen ausgewählt hatten, folgten mit ihren vielfältigen Themenbereichen unserem diesjährigen Motto „Vergangenheit, Gegenwart, Zukunft“. Die spannenden Vorträge behandelten unter anderem Technik, Stadtplanung, soziale Interaktion und persönliche sowie lokale Geschichten. Alle unsere Referenten/Innen und Künstler/Innen waren lokale Stimmen und zeigten durch ihre tollen Darstellungen welch inspirierende und einzigartige Ideen in unserer Stadt zu finden sind.

Unsere Gäste wurden aus über 350 Bewerbungen ausgewählt und vertraten einen Querschnitt der Basler Gemeinschaft. Die Teilnehmenden waren eine Mischung aus Schweizer/Innen und Expats im Alter von 11 bis über 70. Darunter fanden sich Personen aus Bereichen der Wissenschaft, Kunst, Pädagogik, Wirtschaft, sowie Studierende und Profis auf allen Ebenen; über 40 verschiedene Interessens- und Themenbereiche waren vertreten.

TEDxBasel ist eine Non-Profit Organisation, die 100% von Freiwilligen getrieben wird. Gegründet wurde das kleine, vielfältige TEDxBasel Team von der Kanadischen Lehrerin Jennifer Chough. Die Veranstaltung entwickelte sich aus dem Erfolg der TEDxGundeldingen, welche im November 2013 stattfand. Ermöglicht wurde der diesjährige Event durch eine grosse Zahl engagierter Freiwilliger und durch die Unterstützung unserer vielen Partner und Freunde, die an unsere Idee geglaubt haben.

Die TEDxBasel wird 2016 erneut stattfinden.


Fotos
Fotos von der Veranstaltung finden Sie hier: https://www.flickr.com/gp/132413268@N04/siZ1Z5
Videos der Vorträge und Performances werden derzeit bearbeitet und werden in Kürze freigegeben.


Einige Zitate von TEDxBasel Teilnehmer/Innen über unsere Veranstaltung
"Wundervolle Lage, tolle Gespräche und rund um coole Leute."

"Uns kommt nichts in den Sinn, das diesen Event noch besser oder informativer hätte machen können. Die Mischung aus Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft bezüglich Technologie und soziale Interaktion, gekoppelt mit der Ballett- und Musikaufführung, ermöglichte eine ganz neue und andersartige kulturelle Erfahrung."

"Der Austausch mit dem restlichen Publikum während der Pause und dem Apéro hat die positive Stimmung noch verstärkt."

"Es war ein tolles Erlebnis! Ich traf so viele interessante Menschen aus dem Team, dem Publikum und den Referierenden."

"Hatte einen wunderschönen Tag an der TEDxBasel. Ich fühle mich inspiriert und habe tonnenweise neue Ideen und Pläne."

"(Die Organisatoren/Innen) haben ein gutes Auge für Details. Was für eine Überraschung, ein personalisiertes Notizblöcklein im Geschenkbeutel zu finden."

"Alles in allem wirklich ein grossartiges Ereignis."

"Die Vortragenden haben es wirklich toll hingekriegt, das TED-typische Feeling und Tempo rüberzubringen.“ 


Vortragende/Performer
(Name - Organisation - Vortragstitel)
1. Dominique Brodbeck – Professor für Biomedizinische Informatik FHNW - Big Data in Hospitals
2. Thomas Steinemann – Inhaber und CEO von Philippe DuBois & Fils SA - Awaken your Princess
3. Stefan Zanetti – Gründer von Qipp - Digital Urban Development
4. Ina Nicosia-Schelker - Inhaberin des International School Kid’s Camp, Managerin von Foundgirl Records - Fail to Succeed
5. Armando Braswell - Tänzer und Choreograph am Ballett Basel - See More for Yourself
6. Susan Clark - Lehrerin - The Invention of Modern Color: Synthetic Dyes
7. Silja Chouquet - CEO von Whydot & Unternehmer bei Ubercurious - DE-scribe Medicines
8. Armand Martin - Unternehmer, Mitbegründer von Infocentric & Power-Blox - Swarm Energy
9. Amped & Wired – Musikalisches Trio (Phoebe Lin, Ben-Gregor Smith, Nik von Frankenberg) - Cube Sessions

Gabriel Gee-Jay Jenny (Showmaster) – Radio- & Fernsehmoderator


Partner
Produktions-Partner: i-net, Audiorent Clair AG
Hauptpartner: Christoph Merian Stiftung Basel
Unterstützende Partner: Baechtiger Immobilien, Copartner Revision AG, Connectiv AG, CCS von der Osten, Infibia, Launchlabs, Gabriel Hill Photographer, Unser Bier, Sugru

Über TEDx, x = unabhängig organisierter Event
Im Geiste der Ideen, die es wert sind, dass man sie teilt, hat TED ein Programm namens TEDx auf die Beine gestellt. TEDx ist eine Zusammenstellung von lokalen, selbstorganisierten Veranstaltungen, die Menschen zusammen bringen, um eine TED-ähnliche Erfahrung zu teilen. An TEDx Events werden TED Talk Videos mit Live-Vorträgen kombiniert, um tiefgründige Diskussion zu entfachen und Menschen zu vernetzen. Diese lokalen selbstorganisierten Veranstaltungen werden TEDx genannt, wobei das x für ‚unabhängig organisierter TED Event’ steht. Die TED-Konferenz bietet eine allgemeine Leitlinie für das TEDx Programm, aber die einzelnen TEDx Veranstaltungen sind individuell organisiert. (Vorbehaltlich bestimmter Regeln und Vorschriften.)
Über TED
TED ist eine gemeinnützige Organisation für die Verbreitung von Ideen, die es wert sind geteilt zu werden. In der Regel stehen kurze, intensive Vorträge (von jeweils ca. 18 Minuten) von führenden Denker/Innen und Macher/Innen unserer Zeit im Mittelpunkt. Viele dieser Vorträge werden an der Jahreskonferenz von TED in Vancouver gehalten und kostenlos online auf TED.com zu Verfügung gestellt. Zu den bisherigen TED Referenten und Referentinnen gehören Grössen wie Bill Gates, Jane Goodall, Elizabeth Gilbert, Sir Richard Branson, Nandan Nilekani, Philippe Starck, Ngozi Okonjo-Iweala, Sal Khan und Daniel Kahneman.

Zu den frei zugänglichen Initiativen von TED gehören: TED.com, wo täglich neue TED-Talk Videos veröffentlicht werden; ein offenes Übersetzungsprojekt, durch welches tausende von Freiwilligen Untertitel und interaktive Transkripte sowie Übersetzungen zu Verfügung stellen; die TED-Ed Bildungsinitiative; der jährlich vergebene 1 Millionen Dollar TED-Preis, welcher aussergewöhnlichen Menschen einen Wunsch oder eine Idee erfüllt, die Welt zu verändern; die TEDx Initiative, durch welche tausende von Individuen und Gruppen eine Lizenz für ihren eigenen lokalen Event bekommen können; und das TED Fellows Programm, welches auserwählten Innovatoren aus der ganzen Welt ermöglicht, die Wirkung ihrer bemerkenswerten Projekte und Aktivitäten noch zu verstärken.

Folgen Sie TED auf Twitter unter http://twitter.com/TEDTalks, auf Facebook unter http://www.facebook.com/TED ​​oder auf Instagram unter https://instagram.com/ted.


Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Jennifer Chough
Hauptorganisatorin
078 676 8408
jennifer@tedxbasel.ch 

Tessa Rawson
Kommunikationsleitung
tessa@tedxbasel.ch 



















TEDxBasel 2015 (English)

TEDxBasel took place for the first time on May 9th 2015 at the Naturhistorisches Museum Basel. A hugely informative and entertaining afternoon was had by 220 guests, who saw seven fascinating live talks, three TED videos, one wonderful fusion of dance and talk, and one musical performance demonstrating again Basel’s cutting edge in musical and artistic development. The event was moderated by Master of Ceremonies Gabriel Gee-Jay Jenny.

TED is an organisation devoted to ideas worth spreading. Our 9 speakers and performers, chosen from 65 applicants, led the narrative of our theme Past, Present, Future in examining history, current developments and the future in a variety of topics: technology, urban planning, social interaction and personal and local stories. All Basel residents; our speakers and performers were a wonderful representation of the inspiring people and unique ideas that can be found in our city.

Our guests were chosen from over 350 applicants, and represented a cross-section of the Basel community. Attendees were a mixture of Swiss natives and expatriates, ranging in age from 11 to over 70. They included scientists, artists, educators, economists, students, and professionals at every level, representing over 40 different fields.

TEDxBasel is a 100% volunteer-driven, non-profit organisation. It was produced by a small, diverse team, led by educator Jennifer Chough, a Canadian native. The event grew out of the success of TEDxGundeldingen which took place in November 2013. It was made possible by a large number of dedicated volunteers and the support of our many partners and friends, who believed in our idea.

TEDxBasel will take place again in 2016.

Photos

Please find photos of the event here: https://www.flickr.com/gp/132413268@N04/siZ1Z5 
Videos of the talks and performances are currently being edited. They will be released soon.

Some quotes from TEDxBasel attendees about our event

“Wonderful location, great talks and all around cool people”

“We cannot think of anything that could have made it more enjoyable or informative. The mixture of past, present and future technologies and social interaction, coupled with the ballet and music performances, created another cultural experience.”

“The mingling of the audience during the break and apero added to the positive feeling”

“It was a great experience! I met so many interesting people, from the team, audience and speakers”

“Had a wonderful day at TEDxBasel. Feeling inspired and having tons of new ideas and plans”

“(Organisers) paid a lot of attention to the details. What a surprise to find a personalised notebook in the gift bag”

“Overall, a really great event”

“The speakers really did a great job getting the feel and pace of a TED talk”

Speakers/Performers
(Name - organisation - Talk title)
10. Dominique Brodbeck - Professor of Biomedical Informatics at FHNW - Big Data in Hospitals
11. Thomas Steinemann - Owner & CEO Philippe DuBois & Fils SA - Awaken your Princess
12. Stefan Zanetti - Founder Qipp - Digital Urban Development
13. Ina Nicosia-Schelker - Owner of Kid’s Camp International School, Manager at Foundgirl Records - Fail to Succeed
14. Armando Braswell - Dancer and Choreographer at Ballett Basel - See More for Yourself
15. Susan Clark - Educator - The Invention of Modern Color: Synthetic Dyes
16. Silja Chouquet - CEO of Whydot & entrepreneur at Ubercurious - DE-scribe Medicines
17. Armand Martin - entrepreneur, co-founder Infocentric & Power-Blox - Swarm Energy
18. Amped & Wired - musical trio (Phoebe Lin, Ben-Gregor Smith, Nik von Frankenberg) - Cube Sessions

Gabriel Gee-Jay Jenny (Master of Ceremonies) - Radio & Television presenter

[bookmark: _GoBack]
Partners
Producing Partners: i-net, Audiorent Clair AG
Main Partner: Christoph Merian Stiftung Basel
Supporting Partners: Baechtiger Immobilien, Copartner Revision AG, Connectiv AG, CCS von der Osten, Infibia, Launchlabs, Gabriel Hill Photographer, Unser Bier, Sugru

About TEDx, x = independently organized event
In the spirit of ideas worth spreading, TEDx is a program of local, self-organized events that bring people together to share a TED-like experience. At a TEDx event, TED Talks video and live speakers combine to spark deep discussion and connection. These local, self-organized events are branded TEDx, where x = independently organized TED event. The TED Conference provides general guidance for the TEDx program, but individual TEDx events are self-organized. (Subject to certain rules and regulations.)

About TED
TED is a nonprofit organization devoted to Ideas Worth Spreading, usually in the form of short, powerful talks (18 minutes or fewer) delivered by today's leading thinkers and doers. Many of these talks are given at TED's annual conference in Vancouver, British Columbia, and made available, free, on TED.com. TED speakers have included Bill Gates, Jane Goodall, Elizabeth Gilbert, Sir Richard Branson, Nandan Nilekani, Philippe Starck, Ngozi Okonjo-Iweala, Sal Khan and Daniel Kahneman.
TED's open and free initiatives for spreading ideas include TED.com, where new TED Talk videos are posted daily; the Open Translation Project, which provides subtitles and interactive transcripts as well as translations from thousands of volunteers worldwide; the educational initiative TED-Ed; the annual million-dollar TED Prize, which funds exceptional individuals with a "wish," or idea, to create change in the world; TEDx, which provides licenses to thousands of individuals and groups who host local, self-organized TED-style events around the world; and the TED Fellows program, which selects innovators from around the globe to amplify the impact of their remarkable projects and activities.
Follow TED on Twitter at http://twitter.com/TEDTalks, on Facebook at http://www.facebook.com/TED or Instagram at https://instagram.com/ted.



For further information, please contact

Jennifer Chough
Main Organizer
078 676 8408
jennifer@tedxbasel.ch 

Tessa Rawson
Communications Director
tessa@tedxbasel.ch 
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